

**Der Magistrat
der Stadt Waldeck**

02.09.2020

BEANTWORTUNG

der Kleinen Anfrage der Stadtverordneten Dr. Harald Schaaf und Jürgen Schanner zur Umgestaltung der Innenstadt des Stadtteiles Waldeck

Die verschiedenen Planungen zur Umgestaltung des Marktplatzes und der Schloss- bzw. Bahnhofstraße im Stadtteil Waldeck wurden bereits mehrfach bei verschiedenen Gelegenheiten vorgestellt.

Schon unter Bürgermeister Feldmann wurde im Rahmen des Projektes Smart-City über diese Baumaßnahme gesprochen, doch leider wurde noch immer nicht mit ihrer Ausführung begonnen.

Frage 1: Welche Ausführung zur Umgestaltung des Marktplatzes (Straßen) ist geplant?

Antwort: Aufgrund von Konflikten mit einer klassischen Querschnittgestaltung (je 1 Richtungsfahrbahn und Gehweganlage) insbesondere im Bereich der Engstelle in der Schloßstraße und im Bereich der Stützmauer in der Elsterbergkurve fand im Dez. 2019 ein weiterer Abstimmungstermin bei Hessen Mobil in Bad Arolsen statt. Dort wurden intern entwickelte Vorentwurfskonzepte über eine abschnittsweise Einbahnstraßenlösung für den o.g. Bereich beraten. Von Hessen Mobil wurde eine solche Lösung grundsätzlich nicht abgelehnt. Weitere Entscheidungen wurden aber von dem Ergebnis eines Verkehrsgutachtens abhängig gemacht. Das Verkehrsgutachten liegt seit Juli 2020 vor. Dazu hat Hessen Mobil Ende August eine Stellungnahme vorgelegt. Als Kernaussage ist festzuhalten, dass eine Einbahnstraßenlösung für die o.g. Abschnitte weiter verfolgt werden kann.

Frage 2: Wann ist mit einem Baubeginn zu rechnen?

Antwort: Die Mittel sollen in dem HH Entwurf für das Jahr 2021 eingestellt werden. Aus heutiger Sicht soll ein Baubeginn im Herbst 2021 nach der Tourismussaison erfolgen.